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年次標語 「入（会）って良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

「2016 年 1 月 カンボジア・バイヨン中学校竣工式」 

（ビデオ上映） 

金澤 洋 会員 

本日の卓話 

■ ８月２日例会プログラム 
１．点鐘  ２．国家「君が代」 
３．ロータリーソング「奉仕の理想」 
４．８月誕生日のお祝い  
５．副会長報告 
６．委員会報告  ７．卓話   ８．点鐘  

■ 出席報告     
８月２日出席者 ２７名 ビジター ３名  
出席率 ４９％ 
７月２６日出席者 ３３名 メーキャップ １１名 

計４４名 
会員数 ６９名  出席対象者 ６６名 

修正出席率 ７９％ 
■ ビジター（敬称略） 

永井 孝彦（東京銀座）   

大川 博通（東京レインボー）     

志田 政志（東京レインボー） 

第１４５５回例会報告  

 

       ～～前回の例会～～ 

   「ロータリー財団創設 100 周年」 
                  （海瀬亀太郎 会員） 

今年は、1917 年、アーチ C. クランフ RI 会長が「世界でよ

いことをするために」基金の設置を提案され、100 周年に当

たります。この 100 周年を迎えるに当たり、今日はビデオを

中心に「ロータリー財団」に関して簡単にお話をします。先

ずはロータリー財団の活動についてその概要をご紹介い

たします。 

 

① 補助金の支給 

世界で良い事をしようとしている、クラブの活動に対し

て補助金の支給我がクラブで実施しているカンボジア

の教育支援事業はこの補助金を受けています。 

② ポリオの撲滅 

1985 年からロータリーの重点活動として取組んでお

り、全世界の 99%の国々からポリオを撲滅する事に成

功しています。地球上から野生ポリオウイルスを撲滅

するまであと一歩です。 

③ 世界平和に貢献する人材を育成する為の奨学金の

支給 

世界で求められている人道的ニーズや課題を反映し

た 6 つの重点分野のいずれかに関連する研究のため

の、大学院または同等の研究機関での 1～4 年間の

留学を支援するために提供されます。 

④ ロータリー平和フェローシップ 

平和および紛争解決の分野におけるリーダーを育成・

支援するための奨学金プログラムです。 

 

寄付の方法 

寄付の方法は色々ありますが、一般的にはクラブ事務局

にご送金して頂くか、後日お渡しする寄付袋に現金を入れ

て頂きご寄付をお願いいたします。 

それ以外にも色々な方法もありますがここでは省略しま

す。 

寄付に対する認証 

寄付の種類と累積金額に応じて認証制度があります。 

    1409 号  2016/8/23 

 ８月お誕生日の皆様おめでとうございます！！ 

（相田慶浩 会員、村木茂 会員、井上智雄 会員、 

鞍掛三津雄 会員 ※写真は村木会員） 

     

第 107 回夏の一声会(富士桜カントリークラブ) 

   14 名参加  中西会員が優勝です！ 

    

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                        

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

○ 副会長報告（陣内副会長） 

 梅雨明けという言葉が余計に感じさせますが、明けたら

明けたで大気不安定なのでしょうか、今年もゲリラ豪雨

があるようですので、どうぞお気をつけください。都知事

選も終わり今週末はオリンピックが開会いたします。さ

て、本日は東京レインボーロータリークラブの大川会長

と志田幹事がお見えになっております。後ほど大川会

長よりご挨拶を頂きたいと存じます。長尾会長は今月手

術をされることになり、9 月より万全の体制でご出席され

ます。本日は今年度第２回目の理事・役員会が開催さ

れました。 

 以上ですが、今月の日経新聞の「私の履歴書」は、前

年度創立記念例会にご講演頂きました北里大学の大

村先生です。昨日月曜日から興味深く拝見しておりま

すので、最後にご紹介いたします。 

 

〇幹事報告（上田幹事） 

・昨年発生したネパール大地震に対する義援金につい

ての経過報告です。食糧支援や家屋・学校再建等の支

援活動を継続中です。2750地区からは395万1291円の

義援金をお送りしました。 

・次週9日は祝日例会振替のため休会です。翌16日は

夏休み休会といたします。次回例会は8月23日になりま

すので、お間違えのないようお願いします。なお、事務

局は12日から17日までお休みとさせていただきます。 

・・本日は月初ですので寄付ボックスへのご協力をお願い

します。 

 

      第 107 回  夏の一声会後記  

 8 月 5 日、夏の一声会が富士桜カントリークラブ

にて開催されました。前日は、中西邸でのバーベ

キューで大いに盛り上がり、当日も晴天に恵まれ

現地参加者もすぐに打ち解けて楽しい親睦の会と

なりました。参加者１４名の方々にご参加頂き、

由井、佐藤両会員が初参加されました。いつもな

がらの楽しい雰囲気の中でのプレーとパーティー

が行われました。結果はトーナメント前の難しい

コースにも係わらず中西会員がグロス 96、ネット
76 というすばらしい成績で優勝されました。ちな

みにネット 70 代は中西会員だけでした。2 位はネ

ット 82 で糸長会員、3 位は同じくネット 82 で初参

加の佐藤会員が入賞されました。 （藤永会員）  

 
 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 

 

次回 8 月 30 日（火）の卓話は、内海基二会員ご紹介の 

女子プロゴルフ 学士プロ第１号 桝井芙佐子 氏です。 

演題は「女子プロ今昔物語」です。 

次 回 例 会 の予 定  

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

大川 博通 様 本年度会長をつとめます。よろしくお願 

             いします。 

海瀬 亀太郎 今日は ROTARY 財団について卓話をさ 

             せて頂きます。余り面白い話ではありま

             せんが宜しく・・・ 

岡田 髙治   ８月葉月。今年は高校野球に加え、オリ

             ンピックがスタート。いよいよ暑い夏が 

             出番です。ニコニコ 

村木 茂    リオオリンピック開幕です。私の係わって

            いる水球、32 年振りの出場です。当社 G

            から 2 人出場しています。 

金澤 洋    今年も夏山登山に行って来ました。今年

            は、奥秩父の 100 名山のひとつ金峰山 

            （キンプサン）2599ｍ。梅雨明けの日に登

            りましたが、雨に降られ、大変な岩山で 

            苦労しました。 

                                              

       


